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Regia: Tim Burton
Genere: Musical

Durata: 117’

di Loreno Molaschi
Tratto dalla leggenda del barbiere di Fleet
Street con tanto di liriche originali dal musi-
cal di Broadway, il nuovo sodalizio Burton-
Depp piace senza stupire. L’abile regista
abbandona la lotta di classe e l’avidità dalla
quale nasce il libro scritto da autore ignoto e
decide di raccontarci semplicemente una ven-
detta. Gioca sugli opposti legando melodie
armoniose a sgozzamenti pulp, ottenendo
nonostante le diversità un senso d’insieme più
che invidiabile. Mirabile nell’interpretazione e
nel canto Johnny Depp, brava anche la
Bonham-Carter. L’autore lavora favolosamente
sul ruolo dell’antieroe e riesce a rendercelo
piacevole e poetico seppur cinico e spietato.
La vendetta che per quasi tutta la pellicola
aleggia nell’aria ci porta senza annoiare al
finale. Favolose le ambientazioni e i costumi
che parlano italiano nascendo dalle mani dei
premi Oscar Dante Ferretti e moglie. Da citare
è anche l’uso sapiente di una fotografia satura
e tipicamente ‘burtoniana’ che esalta la sceno-
grafia. Il risultato è un inu-
suale musical dai toni dark
ben orchestrato e tecnicamen-
te ineccepibile, si sarebbe
però potuto chiedere di più a
livello emozionale, soprattut-
to ricordando le opere prece-
denti del regista, ‘Big Fish’ o
‘Edward Mani di Forbice’.

Sistema di gestione qualità certificato

Via E. Fermi, 10/12 - 20012 Cuggiono (MI)   Tel. 02 9746639 - Fax 02 9746222
www.rossiservice.it   info@rossiservice.it

dal Lunedì al Venerdì 8.30-12.30 / 14.00-19.00   Sabato 8.30-12.30
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Una SoluzioneUna Soluzione

per ogniper ogni

problemaproblema

di Verniciaturadi Verniciatura



Unificato il trasporto pubblico 

N  
onostante la ‘Movibus’, 
nuova società titolare 
dell’organizzazione dei 
trasporti sul territorio 
del Nord-Ovest della 
provincia di Milano, sia 

ormai da un mese operante nello 
stabilire la nuova confi gurazione 
societaria, i dipendenti lamentano 
una situazione ancora instabile. 
Essi appartenevano alle ‘vecchie’ 
società operanti sul territorio,  
ATM, STIE e Atinom, aziende che 
offrivano ai loro subordinati condi-
zioni di contratto differenti fra loro. 

Tuttavia, nel nuovo raggruppamen-
to si sta operando per raggiungere 
un intesa che vada a parifi care le 
condizioni dei dipendenti indistin-
tamente dalle società di provenien-
za. I temi centrali trattati nella riu-
nione coi sindacati tenutasi venerdì 
27 giugno, erano l’adeguamento 
dei salari e i nuovi orari dei turni di 
servizio. Riguardo ai primi, si cer-
ca un’intesa che oltre allo stipendio 
garantito dal contratto nazionale 
porti a far guadagnare ai dipenden-

ti un’ulteriore cifra ‘premio’ che le 
tre ‘vecchie’ società elargivano in 
maniera differente l’una dall’altra 
e che si vuole portare ora allo stes-
so livello, senza che i lavoratori 
che guadagnavano maggiormen-
te vengano danneggiati dall’ade-
guamento. Per quanto concerne 
gli orari dei turni di servizio, gli 
autisti, che devono lavorare per 
39 ore settimanali, sono in attesa 
dell’emanazione delle tabelle degli 
orari prevista dalla ‘ Movibus ’ per 

di Andrea Crespi Unifi cate le linee ATM, ATINOM e STIE
Con il primo luglio è partito il servizio 

‘Movibus’: 200 mezzi a disposizione 
con ben 900 fermate sul nostro territorio

▲▲ il primo luglio. Queste  però, a det-
ta dei sindacati, sono incongruenti 
rispetto alla loro idea, volta grazie 
alle proposte fatte, a garantire ai 
dipendenti che attualmente ne usu-
fruiscono il mantenimento di orari 
speciali e part-time nelle medesi-
me parti della giornata . Per questo 
motivo annunciano iniziative per 
ribadire con forza le condizioni as-
serite, convinti di una svolta prima 
della partenza degli orari invernali 
(coincidenti con l’inizio delle scuo-
le). Da questo quadro generale non 
è per il momento possibile stabilire 
se ci saranno modifi che rispetto i 
passaggi delle corse attuali, e per-
tanto si attendono ancora sviluppi.

E    
entrato in  funzione dal 
1 luglio, Movibus, nato 
dall’aggregazione dei 
servizi e delle risorse di 
STIE spa, ATM spa ed 
ATINOM spa., gestisce 

28 linee interurbane che, oltre a 
coprire i diversi comuni dell’area 
Legnanese, Magentina e di Busto 
Garolfo, arrivano a Milano nei 
capolinea di Piazza Cadorna, Mo-
lino Dorino e Lotto. In particolare 
sono attive le seguenti linee: da 
Cuggiono a Milano p.le Lotto pas-
sando da Inveruno ed Ossona; da 
Cuggiono a p.le Lotto passando da 
Inveruno, Ossona, Vittuone, Se-
driano, Bareggio, Cornaredo e Set-
timo Milanese; da Castano Primo 
a Legnano passando da Buscate, 
Cuggiono, Inveruno, Casorezzo, 

Ossona, Arluno, Arconate e Bu-
sto  Garolfo; da Nosate a Legna-
no con fermate a Castano Primo, 
Turbigo, Vanzaghello, Magnago e 
Bienate; da Castano Primo a Cor-
betta passando da Nosate, Turbigo, 
Robecchetto, Cuggiono, Bernate, 
Boffalora e Magenta; da Buscate a 
Parabiago passando per Arconate e 

Nuove linee e mezzi per tutti i cittadini

Busto Garolfo; da Magenta a Ca-
stano Primo passando da Marcallo 
c.c., Mesero, Inveruno e Cuggiono 
e, infi ne, da Castano Primo a Mi-
lano Dorino passando da Buscate, 
Arconate, Busto Garolfo, Ossona, 
Arluno, Vanzago e Cornaredo. 
L’Amministratore Delegato, Luigi 
Sardi, sottolinea come “La nascita 

di Movibus consenta di raccogliere 
le sfi de che il trasporto su gomma 
si trova oggi ad affrontare, ponen-
dosi come obiettivo primo quello 
del miglioramento del servizio 
a 360°, in termini di effi cienza, 
affi dabilità, cortesia, attenzione 
all’ambiente, ma soprattutto sod-
disfazione del cliente, rappresen-
tando nel contempo un esempio di 
positiva e profi cua collaborazione 
tra pubblico e privato”. Per tutti i 
cittadini che abitualmente usufrui-
vano del servizio ATM, ATINOM e 
STIE consigliamo di visitare il sito 
internet www.movibus.it per avere 
a disposizione gli orari aggiornati. 
Coloro che volessero maggiori in-
formazioni su orari, linee e servizi 
possono telefonare anche al nume-
ro verde 800-984362
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Thuram: “Ho problemi al cuore”

S
hock nel Mondo del cal-
cio. Nei giorni scorsi
Lilian Thuram, 36 anni,
ex di Monaco, Parma,
Juventus e Barcellona ha
infatti annunciato, in una

conferenza stampa, di doversi fer-
mare dall’attività perché il suo
cuore è malato. A scoprirlo sono
stati i medici del Paris Saint
Germain, società francese nella
quale il forte difensore era ormai in
procinto di trasferirsi (per altri due
anni), prima di salutare tutti e dare
l’addio ufficiale al calcio giocato.
Ed invece... Thuram rischia di
chiudere subito la carriera (la dia-
gnosi parla di una probabile mal-
formazione cardiaca, sembra la
stessa che solo 14 anni fa ha ucci-
so il fratello Antonio, educatore
sociale, durante una partita di
basket con alcuni ragazzi alla peri-
feria di Parigi), anche se ovvia-
mente il 36enne francese vuole
attendere ulteriori esami per avere
così un quadro più dettagliato e
preciso della situazione. Una noti-

di Alessio Belleri

F
ilippo Simeoni. A 37
anni è lui il nuovo cam-
pione italiano di cicli-
smo. Domenica scorsa,
il corridore della
Flaminia - Bossini, a

Bergamo, ha preceduto sul tra-
guardo due dei possibili candidati
alla vittoria finale: il campione
uscente della Quick - Step
Giovanni Visconti (secondo) ed il
vicentino della Liquigas, Filippo
Pozzato. Un successo che arriva

Prima di Thuram, altri gioca-
tori si sono trovati a doversi
confrontare con problemi legati
al cuore. Tra le storie che più
hanno fatto parlare la stampa
italiana e nazionale ci sono i
casi del nigeriano Nwankwo
Kanu, operato nel 1996, a
spese dell’Inter e del presidente
Massimo Moratti, ed oggi
ancora in attività, a 32 anni,
nelle fila del Portsmouth,
società inglese, e del senegale-
se Khalilou Fadiga, anche lui
ex interista, squadra nella
quale però non ha mai giocato,
sottoposto a due interventi chi-
rugici. 

I precedenti nel calcio
zia che, come era normale, ha
lasciato senza parole non solo chi,
come Thuram, gioca a calcio, ma
anche i suoi tantissimi tifosi e tutte
quelle persone
che, in questi an-
ni, lo hanno am-
mirato ed ap-
prezzato per le
sue qualità prima
di uomo e poi di
calciatore. Tifo-
si, addetti ai la-
vori ed appassio-
nati di sport che
oggi, come non
mai, si interroga-
no e si chiedono
come è possibile
che nessuno si
sia mai accorto
di questo pro-
blema (solo due
settimane fa l’ul-
tima gara con la
sua Nazionale agli Europei).
Parma, Barcellona e Juventus, così
come la Nazionale Francese non
hanno mai rilevato nulla, l’unica
società che si era accorto di qual-
cosa di anomalo era stata il

Monaco, anche se lo staff medico,
come lo stesso Lilian ha spiegato
in conferenza stampa, dopo aver-
glielo fatto presente gli ha detto

che avrebbe po-
tuto comunque
giocare. I dubbi
sono perciò do-
verosi anche se
potrebbe essere
che il peggiora-
mento sia arriva-
to in questi ulti-
mi giorni, maga-
ri dovuti all’età.
Chissà... chi può
dirlo. Dispiace
comunque di do-
ver salutare, se
così sarà, tanto
presto, un cam-
pione di sport e
di vita che ha
fatto sognare ed
a p p a s s i o n a r e

tanti giovani e bambini e che,
almeno per altri due anni, avrebbe
potuto essere protagonista ‘a casa
sua’. Non resta comunque che
attendere i prossimi esami per
avere maggiori dettagli.    

Maglia tricolore
a Filippo Simeoni

Alle Furie Rosse
gli Europei 2008

dopo anni di sacrifici e dopo perio-
di difficili e che dimostra come
anche a 37 anni si possa essere
ancora competitivi. Delusione,
ovviamente, tra gli sconfitti, in
modo particolare tra i cosiddetti
‘big’ del ciclismo attuale che non
hanno potuto fare altro che guarda-
re Simeoni tagliare per primo il
traguardo. Ed ora? Occhi puntati
sul Tour de France, pronti a fare il
tifo per i nostri italiani in gara,
nella speranza di un successo. 

L
a Spagna. E’ forse lei la
nuova realtà del calcio
Europeo, se non Mon-
diale. Non tanto per la
vittoria ad ‘Euro 2008’
di domenica scorsa, a

danno della Germania, quanto per
come le ‘Furie Rosse’ si sono com-
portate durante l’intera manifesta-
zione. Una squadra tonica, vivace
e capace di difendere e colpire al
momento giusto. Così sono appar-
si gli uomini del ct Aragones, il

saggio, come viene soprannomina-
to per la sua età. Ragazzi, perché la
maggior parte erano giovanissimi,
in grado di stupire e regalare emo-
zioni ai loro tifosi ed a tutti gli
appassionati di calcio. Merito
quindi alla Spagna ed applausi
soprattutto al tecnico per essere
riuscito a non farsi deconcentrare
dalle numerose critiche della vigi-
lia, a causa di esclusioni illustri
(vedi Raul), e per essere riuscito a
creare un gruppo unito.  



I
n silenzio, come quando
te lo trovavi in caserma
per un saluto, allo stesso
modo, nei giorni scorsi,
se ne è andato per sem-
pre Mario Zoia, 77 anni,

pompiere volontario ad Inveruno
dal dopo Guerra fino agli anni ‘80.
Un uomo semplice ed umile, che
aveva deciso di dedicare la sua vita
per aiutare gli altri, le persone in
difficoltà, diventando pompiere
volontario e rispondendo sempre
‘presente’ ogni volta che dal cam-
panile risuonava l’allarme. Non
c’è persona, oggi, che non lo ricor-
di con grande affetto ed amore e
che, quando si è diffusa la notizia
della sua morte, non si sia com-
mossa ed abbia provato un grande
senso di vuoto. Non sarà facile non
vederlo più entrare nei locali del
distaccamento dei Vigili del fuoco

Commozione e lacrime alla caserma dei Vigili del fuoco di Inveruno

‘Ciao Marietto, storico pompiere’

inverunesi, in via Lazzaretto, non
sentire più la sua voce che, come
quella di un papà buono e premu-
roso, chiedeva se tutto era a posto.
Solito girare per il paese in sella
alla sua bicicletta, il Marietto, così
come era conosciuto da tutti, era
stato per tantissimi anni Vigile del

fuoco volontario, ma mai aveva
voluto ricoprire l’incarico di
comando, tanto che era stato pro-
prio lui, spronato dai vertici mila-
nesi, nei primi anni settanta, ad
arruolare Mauro Colombini che, in
quanto geometra ed ufficiale del-
l’esercito in congedo, aveva tutte

le qualità e capacità per ricoprire
quel ruolo. E come dimenticare,
ancora, i tanti aneddoti e le nume-
rose storie legate al suo trascorso
nella caserma di Inveruno. Come
quando aveva dato man forte ad un
giovane Baroli, ora in congedo, tra
le fiamme impazzite di un capan-
none. O come quando, nel corso
dei congressi pompieristici, narra-
va di essere un battagliero, tutte le
volte che si trattava di chiedere sti-
vali ed uniformi nuove. Tante sono
le storie legate al 77enne, ci vor-
rebbero pagine e pagine per poter-
le raccontare tutte. Per questo
abbiamo deciso di riproporvene
solo alcune cercando invece di
focalizzare l’attenzione sulla sua
figura, di grande uomo e di amico
sincero. ‘Ce ne vorrebbero cento di
persone come il Marietto’, erano
soliti ripetere tutti, sicuri comun-
que che anche dal cielo, il Mario
continuerà a vegliare, giorno dopo
giorno, su ciascuno di loro.           

di Alessio Belleri
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DANY BAR
Gelateria Artigianale

Via Marconi, 2 - Inveruno

Propone

MenU’ colazione 3,50 euro
(cappuccino/ca�e' + brioches + spremuta d'arancia)

Pranzo menU’ fisso 10,00 euro
(Primo + Secondo + Contorno + Bibita + Ca�e')

Mangia e bevi 5,00 euro
(panino / piadina + bibita/birra piccola + ca�e')

VI ASPETTIAMO TUTTI I GIORNI DALLE 6:30 ALLE 24:00

Tutte le domeniche Aperitivo con Gran Buffet a 4,00 euro

Domenica 6 luglio
Tutte le consumazioni saranno devolute a

Vener
dI sera

dopo le 22:00

bomboloni caldi
,

tranc
i di pizza e

focacc
e farc

ite
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I parchi di Castano Primo, Bernate Ticino, Malvaglio, Inveruno e Cuggiono

Non tutti sono ‘a prova’ di... bimbo
CASTANO PRIMO BERNATE TICINO

Lodevole l’iniziativa di Bernate
Ticino che ha progettato un per-
corso lungo il Naviglio per i por-
tatori di handicap. Ci ha convin-
to di meno la situazione che
abbiamo trovato nel parco comu-
nale. Altalene malmesse e cigo-
lanti, erba alta e qualche lattina
abbandonata, così si è presentato
ai nostri occhi l’area verde nella
parte alta del paese.

MALVAGLIO INVERUNO
Se fino ad adesso siamo rimasti delusi dalla poca attenzione che
molti Comuni del nostro territorio danno agli spazi dedicati ai più
piccoli, arrivando ad Inveruno siamo stati piacevolmente sorpresi
nel constatare che, almeno qui, i giochi sono belli e funzionali, il
prato e i fiori ben curati e l’ambiente è accogliente. Prova di come
l’Amministrazione comunale ha deciso di puntare molto sulla salute
della cittadinanza. E la conferma è arrivata anche dal fatto che, a
differenza degli altri parchi visitati, in quello di Inveruno c’erano
alcuni nonni con i loro nipotini, oltre ad un gruppetto di giovani ed
a qualche mamma intenta a giocare con i propri figli .

CUGGIONO
Ultima tappa del nostro ‘tour’ nei parchi del territorio: Cuggiono. Qui ci
siamo fermati in Piazza Mercato ed in via Don Albeni. Anche in questo caso,
purtroppo, non siamo rimasti pienamente soddisfatti in quanto nel primo
parchetto abbiamo trovato molti giochi fuori uso (per la maggior parte dan-
neggiati da episodi di vandalismo), oltre alle strutture di legno ricoperte da
scritte volgari ed oscene. Nella seconda area (in via Don Albeni) ci siamo tro-
vati davanti a quello che avrebbe dovuto essere un campo da calcio e che,
invece, oggi è inutilizzato a causa dell’erba troppo alta. La situazione critica
di alcuni dei parchi di Cuggiono non l’abbiamo notata solo noi di ‘Logos’, ma
anche alcuni cittadini che ci hanno contattato per informarci dello stato di
degrado di queste zone e che, in più occasioni, si sono rivolti anche agli uffici
ed agli organi competenti ricevendo rassicurazioni sul fatto che qualcosa
sarebbe cambiato. Ad oggi comunque la situazione non sembra poi tanto
migliorata. Un parco in miglior stato sembra essere invece quello in Villa
Annoni, i giochi sono più numerosi e, per la maggior parte, di possibile uti-
lizzo da parte dei nostri figli.

La nostra ispezione dei parchi del territorio è iniziata a Castano
Primo dove abbiamo visitato il parchetto dietro la Madonna dei

Poveri e quelli di via Acerbi e via
Ponte Castano. Nell’area situata die-
tro alla Madonna dei Poveri la fonta-
na è guasta e i giochi sono rotti. La
stessa situazione è presente anche in
via Ponte Castano dove i giochi sono
per lo più inutilizzabili in quanto
molti di loro risultano pericolosi. Un
ambiente leggermente migliore, inve-
ce, nel parco vicino a piazza Mercato

dove le attrezzature sono funzionali nonostante purtroppo non man-
chino bottiglie rotte e lattine sparse sul prato.

Dopo Castano Primo e Bernate
Ticino siamo arrivati a
Malvaglio, frazione di
Robecchetto con Induno. Il pic-
colo parco di via Magenta, rico-
noscibile perchè circondato da
una cancellata e da una recin-
zione, si presenta con delle
mancanze: l’erba è decisamente
troppo alta, mentre molti dei
giochi sono ormai vecchi e, per
la maggior parte, rotti o dan-
neggiati.



Lunedì dalle 15.00 alle 20.00
Da martedì a venerdì dalle ore 10.00 alle ore 13.00 e dalle ore 15.00 alle ore 20.00
Sabato e domenica dalle ore 10.00 alle ore 20.00

OSSONA • Strada Provinciale 34 
300 metri dall’uscita 
di Arluno • Autostrada MI-TO 
Tel. 02 / 90 29 92 86 
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www.bertolastore.it

2a

“Ciar o scur
a Ossona sa cur” 

Venerdì 
      4 luglio

con 

G.P. 
QUELLI DELLA VIA BARACCA

Bertola Store 
è sponsor ufficiale 

della corsa campestre 
di Ossona

               Per TUTTO LUGLIO
                                      su TUTTI I PRODOTTI              

Sconto                           del10%

               Per TUTTO LUGLIO
                                      su TUTTI I PRODOTTI              

Sconto                           del10%

*

349,00

299,00
ZEPHIR
CONDIZIONATORE
PORTATILE 8.000 BTU 
idoneo per un ambiente fino a 30 mq 
Elettronico con telecomando
Cod. LENZL8501

cl. A

COMPRI OGGI PAGHI TRA 6 MESI**

aperti
domenica
aperti
domenica 13 luglio13 luglio

1° Classificati

LAPM.F.C.

2° Classificati

I 3 DELL’AVE MARIA

3° Classificati

RAPTOR

Vincitori
            Torneo di
           Calcio a 3   
  

            Torneo di
           Calcio a 3   
          

1° Classificato

SIMONE PEZZONI

2° Classificato

LEONARDO GAGLIANO

3° Classificato

MISTER X

              Torneo di
       Playstation   
  

              Torneo di
       Playstation   
          

Vincitori



S
i è tenuto domenica 29
giugno il sessantesimo
anniversario di fondazio-
ne dell’Avis di Castano
Primo. Il programma ha
avuto inizio con il ritro-

vo dei partecipanti  alle 10.45 nel-
l’ex palazzo municipale di piazza
Mazzini per poi dare inizio al cor-
teo, che ha visto l’accompagna-

ss
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60esimo anniversario dell’Avis

di Jessica Colombo mento del Corpo Musicale Santa
Cecilia. Alle 11.30 i presenti hanno
partecipato alla Santa Messa pres-
so la chiesa parrocchiale di San
Zenone e, infine, alle 13 ha avuto
luogo il pranzo sociale presso la
Tensostruttura con le premiazioni
degli avisini benemeriti. Un rin-
graziamento da parte del presiden-
te dell’Avis alla Croce Azzurra
Ticinia Onlus di Castano Primo
per la collaborazione.

Premiati gli avisini benemeriti per l’anno 2008 
Durante il pranzo c’è stata la premiazione degli avisini benemeriti.
Hanno ricevuto un distintivo in rame Piero Adobati, Carmelo
Bennardo, Stefano Busanello, Luca Carchen, Luigi Castoldi, Aldo
Cerletti, Vilma Costa, Raffaele Della Bella, Stefano Fusetti, Gerlando
Signorino Gelo, Stefano Jemma, Francesco Longo, Alessandro
Milani e Piergiorgio Simonetti. Il distintivo in argento è andato
invece ad Andrea e Stefano Azzimonti, Luca Carchen, Luigi
Castoldi, Andrea Damiano, Gerlando Signorino Gelo, Luciano
Marzorati, Fabrizio Motta, Ciro Pignatiello, Roberto Tommasini e
Cristian Vanzo. Distintivo in argento dorato per Cristina Azzimonti,
Massimo Carmignola, Claudio Corradin, Marco Del Conti, Walter
Ielpo, Sara Noé, Natale Sartò Re, Ruggeri Ermanno e Lucio Ruggeri.
Hanno ricevuto un distintivo in oro Agostino Brancati, Giovanni
Liotti e Franco Noé.
Infine, si sono meri-
tati il distintivo in
oro con rubino Giulio
Castoldi e Giovanni
Sangaletti. Ancora
tanti complimenti a
tutti gli avisini bene-
meriti per quanto
hanno fatto in questi
anni e continuano a
fare per gli altri e le
persone che hanno
bisogno di aiuto.

Era il lontano 3 febbraio 1948 quando l’Avis...  
La storia dell’Avis di Castano ha inizio nel lontano 1948, precisa-
mente il 3 febbraio, quando ha avuto luogo la prima riunione nel
corso della quale è stata impostata la costituzione del Gruppo
Volontari Donatori del Sangue ‘A.V.I.S.’ ed il Dottor Leonardo Riva
ha accettato l’incarico di Presidente Sanitario. Promotori dell’inizia-
tiva sono stati Ercole Griffanti e Ilario Cattini, grazie anche all’ap-
poggio dell’allora Sindaco dottor Marco Tacchi. Successivamente il
16 febbraio dello stesso anno, la seconda riunione, in cui si è proce-
duto alla nomina del Consiglio del Gruppo Avis, presieduto dal dot-
tor Leonardo Riva. Da quel momento sono trascorso 60 anni, nel
corso dei quali l’Avis, che ha visto succedersi alla sua guida altri
due presidenti, il dottor Dino Giovanninetti ed, oggi, Paolo Del
Conti, ha continuato nella sua attività di aiuto verso il prossimo.
Un grazie a tutti i donatori per l’impegno.      

Musica e ottimo cibo alla quinta ‘Festa Alpina’
Amanti della buona cucina e dell’ottima musica preparatevi. Avrà
inizio, infatti, giovedì 17 luglio la quinta edizione della Festa
Alpina di Castano Primo. Organizzatori dell’evento, che continuerà
anche nei giorni di venerdì 18, sabato19 e domenica 20 luglio, sarà
il Gruppo Alpini, sezione di Castano Primo, che parteciperà attiva-
mente all’evento, intrattenendo il pubblico. Il programma della
manifestazione è all’insegna del buon cibo e del ballo. Tutte le sere,

infatti, dalle 19.30 alle 24, sarà
disponibile per i partecipanti il ser-
vizio bar e dell’ottima carne alla
griglia da mangiare tutti insieme,
oltre alle meravigliose musiche che
coinvolgeranno i partecipanti in
balli singoli e di gruppo. Domenica
20 luglio, inoltre, in occasione della
serata conclusiva, ci sarà l’estrazio-
ne dei premi. L’appuntamento è,
quindi, alla Tensostruttura di via
Mantegna. Non mancate, per vivere
un’estate coinvolgente e ‘ricca’ di
tanti momenti di allegria da condi-
videre in compagnia. Un ringrazi-
mento da parte degli Alpini a tutti i
sostenitori dell’iniziativa.





Arconate: tra feste e ricordo

M  
usica e divertimen-
to fino all’alba ad 
Arconate. Lo scorso 
venerdì, il 27 giugno, 
la piazza del paese è 
rimasta sveglia sino 

alle 5 del mattino. Un corposo e 
simpatico programma è stato or-
ganizzato per la ricorrenza annuale 
della ‘notte bianca’, che ha coin-
volto grandi e piccini di Arconate 
e dei paesi limitrofi. Il tutto è ini-
ziato alle 21 con la gara ciclistica, 
per continuare alle 21.30 con l’ ‘in-
coronazione’ di Miss Mondiali di 
Ciclismo Varese 2008, un concorso 
organizzato da ‘dimensione moda’ 
di Busto Arsizio; ad aggiudicarsi 
la fascia di miss è stata la giova-
nissima e bella Silvia Maggio, 19 
anni, di Marcallo con Casone. Le 
ragazze erano 11, tutte molto belle, 
‘valutate’ da una giuria tutta al ma-

schile di 6 persone, presieduta dal 
Senatore Sindaco Mantovani che 
ha avuto il privilegio di annunciare 
il nome della vincitrice. Al termi-
ne del concorso la serata è prose-
guita in allegria grazie alla musica 
cha ha proposto balli di gruppo e 
musica commerciale e che ha fat-
to ballare ragazzi e bambini rima-
sti fino a tarda notte a scatenarsi 
sotto al palco, intrattenuti da due 
ragazze dell’animazione. Infine, 
sabato mattina alle 5, il ‘Queen’s 
bar’ ha offerto la colazione a tutti i 
‘superstiti’! Che dire…ottima l’or-
ganizzazione e ottima l’affluenza: 
davvero una bella serata!

di Laura Crespi

‘Il Gruppo’: festeggiare in paese

B   
uscate – Cuba, solo 
andata: sabato sera 
in Piazza San Mauro 
sembrava di vivere 
una di quelle calienti 
notti tropicali a ritmo 

di salsa e bachata. Merito de ‘Il 
gruppo’, che ha avuto la bell’idea 
di animare la calda notte buscatese 
con la manifestazione ‘Latin Bu-
scàndo’, patrocinata dal Comune 
e dalla Pro Loco. Una scatenata 
noche latina, in cui era possibile 
cenare con un buonissimo piatto 
di paella e churrasco, innaffiato 
da sangria e mojito. “Le adesioni 
sono state tantissime – ci raccon-
tano gli organizzatori – Solo alla 
cena abbiamo ricevuto circa 180 
prenotazioni. Il dopocena è anda-
to ancora meglio, con una piazza 

che davvero non abbiamo mai vi-
sto così gremita. Siamo davvero 
molto contenti per questo successo 
inaspettato”. La serata è prosegui-
ta fino a mezzanotte con uno show 
d’intrattenimento latino americano 
del gruppo ‘Cuba libre sì’, di cui 
facevano parte 3 avvenenti balle-
rine ed un ballerino, abbigliati con 
pittoreschi costumi brasiliani, che 
hanno strabiliato il pubblico con i 
loro passi di salsa e merengue. Ma 
non paghi dell’ottima riuscita della 

festa latina, ‘Il gruppo’ ha voluto 
coinvolgere i buscatesi anche do-
menica, organizzando ‘Vivi il par-
co’, un’iniziativa che ha permesso 
ai partecipanti di riscoprire la bel-
lezza di una giornata all’aria aperta 
con la propria famiglia, sfruttando 
quell’immensa risorsa che è il Pra-
tone. La giornata si è aperta con 
brioche e cappuccino per tutti, of-
ferti da ‘Il gruppo’, proseguendo 
poi con il pic – nic a base di sala-
melle e specialità alla griglia. Nel 

di Francesca Favotto

pomeriggio, invece, mentre per i 
più piccoli c’era la possibilità di 
scatenarsi sui giochi gonfiabili, i 
genitori e gli appassionati del gene-
re hanno avuto l’occasione di poter 
ammirare alcuni modelli d’auto 
d’epoca in una mostra organizzata 
dall’Auto Club ‘Le classiche’. La 
giornata si è conclusa con un ape-
ritivo, che ha sigillato il successo 
di una due giorni davvero entusia-
smante, che sicuramente ‘Il grup-
po’ non mancherà di riproporre.

Q  
uasi 5 anni fa, il 12 no-
vembre 2003, due ter-
roristi fecero scoppiare 
un camion cisterna alla 
base militare italiana di 
Nassiriya provocando 

la morte di 19 italiani, presenti nel 
capoluogo della provincia di Dhi 
Qar con il solo scopo di mantene-
re la pace con la missione ‘Antica 
Babilonia’. Un fatto che ha segnato 
la storia italiana e che il Senatore 
Sindaco Mantovani ha deciso di 
imprimere nella memoria di ognu-
no di noi dedicando a questa stra-
ge la via: ‘via caduti di Nassiriya’. 
Per questa ragione domenica 29 

giugno, in presenza di autorità mi-
litari, civili, politiche, delle signo-
re Alessandra Savio e Anna Maria 
Giollo (vedove rispettivamente del 
Maresciallo Filippo Merlino e del 
Sottotenente Alfonso Trincone), 
della Fanfara dei Carabinieri e dei 
bandisti di Arconate, ha avuto luo-
go una cerimonia commemorativa, 
iniziata in via della Concordia e 
terminata con un corteo per l’inau-
gurazione della nuova via, omag-
gio del Sindaco alla memoria di 
coloro che devono essere conside-
rati come i nostri eroi, morti per la 
patria, vittime di un attentato sui-
cida e che, ora, verranno ricordati 
ogni volta che qualcuno imbocche-
rà la via ad essi dedicata.
Durante la cerimonia hanno preso 
la parola anche le mogli di due dei 
caduti che, emozionate, hanno af-
fermato ‘La vostra presenza ci aiu-
ta a lenire il nostro dolore’; è così 
che Alessandra e Anna Maria han-
no voluto ringraziare i presenti.
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Grande successo a Bernate
per la rassegna ‘Bernatestate
2008’. Sabato 28 giugno si
sono accese le luci sulla
pista di piazza della Pace
con le melodie di musica
italiana dagli anni ’60  a
oggi del gruppo ‘Ohoop’.
Questa sera, sabato 5 luglio,
il ballo bissa a Casate. La
pista sarà il piazzale delle
scuole elementari di via
XXV aprile e animeranno la
serata i componenti del
complesso ‘L’idea’.

‘Bernatestate 2008’
weekend in musica  

s s
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D
opo i fatti accaduti
la scorsa settimana
a Mesero, in merito
al ritrovamento di
due panetti di
hashish nei pressi

del Santuario dedicato a Santa
Gianna, anche il Comune di
Mesero si è interessato alla que-
stione e questa settimana sono
state rilasciate alcune dichiarazio-
ni. Il Sindaco, Riccardo Molla,
afferma che tale situazione non è
più sostenibile: “Ora basta! Il ritro-
vamento di stupefacenti nei giardi-
ni antistanti la chiesa parrocchiale
è il segnale di una situazione non
più tollerabile. Già da qualche
tempo i residenti di Piazza Europa
lamentavano schiamazzi notturni,
nonché l’abbandono, nelle stesse
ore, di rifiuti nel centro del paese.
Adesso si è passato il segno. Non
possiamo sopportare che l’imma-
gine del nostro Comune sia rovina-
ta e infangata per colpa di pochi
balordi. Nel corso dei mesi prece-
denti, anche in risposta alle giuste
lamentele dei residenti del nostro
centro, si è provveduto alla chiusu-
ra notturna del passaggio pedonale
nei pressi della Biblioteca e all’in-
stallazione di telecamere ad infra-
rossi (per la ripresa notturna) che
monitorizzano la situazione di
quasi tutta la piazza”. È pur vero

Droga ritrovata:
il Comune dice...

L
a sua è una vera e pro-
pria passione, di quel-
le che nascono fin da
giovane e che cresco-
no con il passare degli
anni. Questa è la storia

di Antonio Chiodini, ex bidello
della scuola Media di Mesero, oggi
pittore a tutti gli effetti. Nei giorni
scorsi Antonio è venuto a trovarci
in redazione per informarci della
sua prossima mostra, in program-
ma dal 8 al 31 luglio al Centro
Commerciale ‘Il Gigante’ di
Castano Primo. Approfittando
della sua visita ci siamo intrattenu-
ti con lui per fargli alcune doman-
de sulla sua vita e su come è nata
questa grande passione per la pittu-
ra. “Facevo il bidello alla scuola
Media di Mesero - dice - e nel

tempo libero disegnavo, fino a
quando un’insegnante di educazio-
ne artistica ha visto le mie bozze e
mi ha spronato a dipingere, realiz-
zando, in questi anni, diverse
opere”. Antonio è un autodidatta e,
come tale, dopo aver sperimentato
diverse tecniche e stili, arriva ai
dipinti ad olio partecipando a
mostre e concorsi. La sua è una pit-
tura, a volte, studiata e tonale, ma
nella maggior parte dei casi timbri-
ca, istintiva, dal forte stacco cro-
matico ed espressivo. “Non seguo
- continua - una precisa linea pitto-
rica. Dipingo tutto ciò che mi col-
pisce o che mi passa per la testa.
Del resto non mi interessa essere
bravo o meno, ciò che mi gratifica
è ritirarmi nel mio ex granaio con
colori e pennello”.     

Antonio: pittore
dei nostri tempi

che il rinvenimento di sostanze
stupefacenti rappresenta un caso
isolato e mai prima verificatosi,
ma proprio per tale ragione si vor-
rebbe stroncare sul nascere una
situazione inammissibile per il
paese. Per il futuro si sta pensando
all'installazione di un'ulteriore
telecamera per consentire la visio-
ne e il monitoraggio dell'intera
piazza e delle vie adiacenti. Intanto
la Giunta Comunale si è resa
disponibile a collaborare con il
parroco per trovare una soluzione a
queste ‘visite indesiderate’. Anche
lo stesso parroco, don Giuseppe
Colombo, ha pubblicato una breve
riflessione sul sito internet della
Parrocchia: “Anche della Terra
Santa talvolta si dice: ‘Proprio
dove è vissuto Gesù, c’è tanto
male, c’è guerra, violenza…’. Il
fatto che la droga sia stata trovata
qui, è l’occasione per parlarne, ma
il problema droga è molto vasto.
Per non finire nei luoghi comuni,
forse è necessario interrogarci non
su che cosa c’è nella nostra vita e
nella società, ma su che cosa
manca. Se manca Dio nella vita
quotidiana non illudiamoci su
quali scelte verranno prese.. da
questo intervento è bene che venga
un messaggio di cambiamento
radicale. La radice del male è il
peccato. Convertiamoci!”. 



Comune: il bilancio fa discutere

L  
a relazione della ‘Cor-
te dei Conti’ sui ‘con-
tratti derivati’ stipulati 
dall’Amministrazione 
comunale ed il conse-
guente articolo apparso 

sul quotidiano economico ‘Il Sole 
24 ore’ non potevano non diventare 
il principale argomento di discus-
sione del Consiglio comunale svol-
tosi lo scorso venerdì 27 giugno. E 
a ben guardare, i presupposti sono 
stati ampiamente confermati, con 
l’aggiunta di forti argomentazio-
ni della minoranza di ‘Cuggiono 
Democratica’ al bilancio consul-
tivo per l’anno 2007. Riportiamo 
di seguito alcune osservazioni del 
consigliere di minoranza Flavio 
Polloni a cui solamente l’assesso-
re al bilancio Michele Liguori ed 
il Sindaco Giuseppe Locati han-
no risposto, pur non entrando nel 
dettaglio: “Il risultato contabile di 
gestione indica un disavanzo di 
110.531 euro, riportato in positivo 
utilizzando un avanzo di 151.302 

euro dalle passate gestioni. In 
particolare le spese correnti sono 
maggiori delle relative entrate per 
ben 417.965 euro. Per ottenere 
l’equilibrio di queste spese è ne-
cessario ricorrere all’avanzo degli 
anni precedenti per 126.302 euro, 
ma soprattutto a 300.000 euro da 
Oneri di Urbanizzazione. Risulta 
evidente come la spesa corrente 
sia fuori controllo e che un buco 
viene temporaneamente coperto 
creandone un altro, in quanto quei  
300.000 euro dovevano servire per 
le necessarie opere di urbanizzazio-
ne primaria e secondaria, cioè per 
costruire strade, fogne, rete idrica, 
verde attrezzato, ma anche scuole 

e strutture di servizio per i cuggio-
nesi per le quali mancheranno sol-
di nei prossimi anni”. L’analisi del 
rendiconto dell’Amministrazione 
prosegue: “prima si sono accesi 
mutui considerevoli, su cui i cug-
gionesi pagano gli interessi, poi si 
sono venduti terreni importanti, nel 
2006 a Castelletto e nel 2007 in via 
St. Louis, e quindi si fa espandere 
abnormemente l’urbanizzazione”. 
Una situazione che, è giusto osser-
varlo, non ha visto una forte difesa 
da parte degli altri esponenti della 
maggioranza. Nel voto finale biso-
gna inolre registrare l’astensione 
del consigliere Lidia Gualdoni. 
Ma le tematiche ‘scottanti’ sono 

di Vittorio Gualdoni

Corso di italiano
per amici stranieri

“I vocabolari sono pieni 
di parole, a noi ne basta 
una sola: GRAZIE”. 
Hanno ringraziato così, 
i partecipanti al ‘corso 
di italiano per stranieri’, 
i due volontari, Paolo e 
Pinuccia, che mercoledì 
18 giugno hanno concluso 
il primo corso di italiano 
organizzato dalla Caritas. 
L’ultima lezione è stata 
dedicata ai festeggiamenti, 
addolciti dagli squisiti 
pasticcini italiani e 
brasiliani preparati  da 
Antonia e Pinuccia, la 
quale ha affermato “partiti 
in quindici, solo dieci sono 
arrivati ala fine, ma buoni 
però!”; orgogliosissimi dei 
loro allievi, gli insegnanti, 
tra la commozione e la 
gioia, ringraziano a loro 
volta i partecipanti per 
quello che hanno avuto 
la possibilità di dare, ma 
anche per tutto quello che 
hanno ricevuto.

T
anta emozione per An-
gela Clivio, nata il 26 
giugno 1908 e giunta, 
nei giorni scorsi, al’in-
vidiabile traguardo dei 
100 anni. Un folto grup-

po di parenti e amici si è riunito per 
festeggiarla alla Mather Orphano-
rum al ritmo delle canzoni di ‘Pino 
e la sua musica’. La signora Angela 
ha ricevuto in regalo parecchi fiori 
e una cornice d’argento, consegna-
tagli dall’Assessore Gianfranco 

Ronchi da parte del Comune di 
Cuggiono. Noi ci siamo chiesti: 
“Chissà quante cose avrà visto nei 
suoi 100 anni!” e la dolce nonnina, 
molto commossa, ha raccontato ai 
presenti le tappe fondamentali del-
la sua vita: “Da piccola la mattina 
andavo a scuola e il pomeriggio a 
casa aiutavo la famiglia, ma sono 
stata promossa in tutto – racconta 
nonna Angela – Poi sono andata a 
lavorare perchè la famiglia era nu-
merosa”. La centenaria ha inoltre 
raccontato di aver vissuto una parte 
della sua vita, per circa vent’anni, 
in Svizzera cucendo a macchina, 

e di essere arrivata quattro anni fa 
alla Mather Orphanorum, preci-
samente nel reparto Arioli. La fe-
steggiata ha poi voluto ringraziare 
i dottori Pastori e Martinoni, il per-
sonale della struttura cuggionese, 
l’Amministrazione comunale, don 
Franco e don Gianpiero e soprat-
tutto il Signore per la lunga vita 
che le ha dato. Concluso il discorso 
tutti i presenti hanno potuto gustare 
insieme a lei una torta alla frutta e 
brindare a questo splendido ed im-
portantissimo compleanno. Tanti 
auguri di cuore anche da parte di 
tutta la redazione di ‘Logos’!

proseguite sul successivo dibattito 
sui ‘Contratti derivati’. Il gruppo 
di ‘Cuggiono Democratica’ ha in-
fatti proposto alcune segnalazioni: 
“La nostra posizione è di assoluta 
non condivisione di tali operazioni 
finanziarie effettuate dalla Giun-
ta ed oggetto della deliberazione 
della Corte dei Conti n. 62/2008, 
dalle quali invitiamo il Consiglio 
comunale a dissociarsi completa-
mente dichiarandone  la propria 
totale estraneità. L’abbiamo già 
espresso nei mesi scorsi e stasera 
lo ribadiamo con forza. Solo vo-
tando questa risoluzione, infatti, i 
consiglieri comunali non implicati 
possono evitare di essere politica-
mente corresponsabili verso tali 
scelte e le irregolarità riscontrate 
dalla Corte dei Conti”. Ai tassi di 
interesse attuali e senza rinegozia-
zioni il Comune avrebbe un disa-
vanzo di 740.000 euro. Su proposta 
del Consigliere Riccardo Crespi è 
stato istituito un fondo di 150.000 
per evitare rischi. Una situazione 
molto delicata che, dopo l’estate,  
potrebbe portare a importanti deci-
sioni l’Amministrazione.

Le ‘cento candeline’ di Angela
di Jessica Colombo
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Consiglio tra bilancio e piazza
S  

pesa pubblica ed interventi 
del centro storico. Questi i 
due principali temi affron-
tanti dal Consiglio comu-
nale dello scorso lunedì 
30 luglio. Prima di entrare 

nel merito della discussione, ripor-
tiamo un’osservazione inoltrataci 
da un cittadino inverunese: “Come 
mai nessuno partecipa a questi in-
contri?”. Una domanda lecita con-
siderando come, ormai, in quasi 
nessun paese si registrino grosse 
presenze ai Consigli comunali, ma 
ancor più significativa perchè fatta 
da un cittadino di origini pakistane. 
La prima parte degli interventi ha 
riguardato il conto consultivo per 
il Bilancio 2007, per cui è stimato 
un avanzo di 20.000 euro. I gruppi 
di opposizione hanno segnalato le 
proprie posizioni in merito ad alcu-
ni capitoli: “Non ci piace che tra le 
entrate vi siano ben 240.000 euro 
per infrazioni al codice della stra-
da - ha dichiarato Diego Zoia della 
Lega Nord - è come vampirizzare 
i cittadini”, diversi interrogativi 
sono stati posti anche da Gianluigi 

Curioni di ‘Rinnovamento Popola-
re con il Centro Sinistra’. A rispon-
dere agli interrogativi, oltre al vice-
sindaco Luigi Garavaglia, numerosi 
assessori. Un tema partiicolarmen-
te sentito è stato quello riguardante 
i cantieri di piazza San Martino. Il 
gruppo della Lega Nord ha infatti 
richiesto all’Amministrazione se e 
quando fosse stato preventivato lo 
spostamento del monumento ai ca-
duti. “Il monumento non ha alcun 
vincolo - ha risposto il vicesindaco 
Garavaglia - per questo non sono 
state presentate richieste particola-
ri. Ora stiamo valutando un inter-

Bambini farfalla
Una serata benefica
Sono fragili come le ali 
delle farfalle gli 850 
bambini in Italia affetti da 
una malattia genetica rara 
chiamata ‘epidermolisi 
bollosa distrofica’. A 
causa di questa malattia 
un semplice abbraccio 
rischia di provocare bolle 
e lesioni molto difficili 
da curare. Purtroppo 
però, riguardando poche 
persone (in Italia colpisce 
un bambino su circa 
82.000 nati), non è mai 
stata considerata una 
priorità dalle industrie 
farmaceutiche. Oggi una 
cura esiste; l’ha messa a 
punto il Dott. De Luca, e 
ha permesso di eseguire 
con successo il primo 
trapianto al mondo di 
pelle geneticamente 
modificata su un soggetto 
malato di epidemolisi 
bollosa. Per continuare la 
ricerca tutti noi possiamo 
fare qualcosa. Domenica 6 
luglio, infatti, il Dany Bar, 
Gelateria Artigianale in 
via Marconi 2, devolverà 
tutte le consumazioni a 
Debra Italia Onlus.

Canzoni e allegria
con la band Selton
Direttamente dal 
programma ‘italo (spa-
gnolo)’ e  dagli spettacoli 
di ‘Cochi e Renato’ e di 
Enzo Jannacci, è sbarcata 
sul palco del Cortile del 
Torchio a Inveruno la 
simpaticissima e in-
novativa band dei ‘Selton’, 
una gruppo di giovani 
che hanno saputo rendere 
ancora più comiche 
le canzoni di ‘Cochi e 
Renato’ e di Enzo Jannacci 
cantandole…in portoghese! 
Questa band-rivelazione 
si è esibita a Inveruno 
sabato 28 giugno per 
l’ottava edizione della 
manifestazione ‘Suoni e 
Voci dal Mondo’. 

Dopo anni di attese è stato demolito lo storico ‘Cinema Lux’ di via Magenta

vento  di restauro che possa ridargli 
l’antico spledore”. Il consigliere di 
opposizione Diego Zoia ha voluto 
presentare un’ipotesi di modifica 
del progetto, curata dal suo grup-
po, che vedrebbe il mantenimento 
del monumento nella posizione at-
tuale, con la creazione di una fon-
tana nella parte antistante la chiesa 
di San Martino per ripristinare una 
rotatoria veicolare (disegno qui so-
pra). Un parere condiviso tra mag-
gioranza e opposizione è quello 
del sostegno ai commercianti che 
verrà loro presentato settimana 
prossima. 
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Chicca e Danilo: 2 stelle speciali

S
abato 28 giugno si è
svolta la manifestazio-
ne ‘Tieni il tempo,
summer night’ firmata
dal team ‘Note dedica-
te a una stella’, in

ricordo degli amici Chicca e
Danilo. L’evento, arrivato alla sua
quinta edizione, ha avuto come
location l’oratorio di Malvaglio.
Anche quest’anno è stata proposta

una camminata non competitiva
con due percorsi a scelta tra 7 e 5
chilometri. Il fischio di inizio ai
‘maratoneti’ è stato dato alle 20.30
e nonostante l’insolito orario, gli
iscritti alla camminata erano oltre
400. A tagliare per primi il traguar-
do della 7 chilometri sono stati:
Claudio Aguiari, Silvano
Scandella e Dario Castagna. Il
‘podio rosa’, sempre della 7 chilo-
metri, è stato invece conquistato,
in ordine di arrivo da: Maria

Gabriella Cecchin, Monica
Cirasella e Antonella Montani. Per
quanto riguarda invece il percorso
breve sono stati premiati i primi
bambini e bambine di età inferiore
agli 8 anni, per i maschi compli-
menti a Pietro Garzonio, Giacomo
Pisoni e Daniele Maranelli, men-
tre, tra le femmine, si sono fatte
valere Michela Dalla Valle, Sara
Pollastro e Ela Isella. Hanno inve-
ce ricevuto un premio a sorpresa
Davide Zardoni per la 5 chilometri

di Chiara Zardoni

Omaggio alle danze nel Mondo

e Paolo Bottini per il percorso più
lungo. Terminata la camminata si è
dato il via alle danze, con le esibi-
zioni delle scuole di latino ameri-
cano Salsamagia e Salsanueva e la
scuola di danza Attitude. Una bella
serata, riuscita grazie al lavoro di
tante persone che ogni anno non
perdono l’entusiasmo di organiz-
zare quest’evento. Indispensabile
ovviamente, l’appoggio dei tanti
sponsor a sostegno della manife-
stazione. 

U
n Mondo che...dan-
za’. Questo il titolo
del bellissimo spetta-
colo organizzato dal-
la scuola di danza
‘Attitùde’ sabato 21 e

domenica 22 giugno all’Audito-
rium ‘Paccagnini’ di Castano
Primo. Diversi i momenti che
hanno emozionato il pubblico pre-
sente e davvero coinvolgenti le esi-
bizioni dei ballerini, magicamente

diretti e coreografati da Barbara
Piloni. Complimenti ancora a tutti
coloro che si sono esibiti per il
grande momento di danza che
hanno saputo regalare in questi due
giorni fantastici.    



Successo a ‘Turbigo in...Sport’

di Luca Bottini

Esame del patentino

G
rande successo per 
la prima edizione di 
‘Turbigo in Sport’, 
evento organizzato 
dall’Assessorato allo 
Sport con la collabo-

razione della Pro Loco di Turbigo. 
Cinque giorni di beach volley, be-
ach bocce, salamelle, patatine, bir-
ra e divertimento che hanno rivita-
lizzato l’area del ‘baretto’ lungo il 
Naviglio Grande. L’esito finale dei 
tornei ha proclamato vincitori i ra-
gazzi della squadra ‘Parastano’ e le 

ragazze della ‘Lonate’; il torneo di 
beach bocce è stato invece vinto da 
Roberto Verga. Durante il weekend 
hanno, inoltre, dislocato i propri 
stand molte Associazioni sporti-
ve turbighesi, tra cui ‘Ghiri sport’ 
ed il Tennistavolo. Soddisfatto 
l’Assessore Christian Garavaglia: 
“Vorrei ringraziare tutti, dalla Pro 
Loco che ha gestito l’evento, alle 
Associazioni che hanno partecipa-
to alla 5 giorni di sport, amicizia e 
divertimento. Mi auguro che que-
sto sia solo il primo passo per un 
appuntamento che possa diventare 
una tradizione per il Comune di 
Turbigo”.

C
oncluse le lezioni in clas-
se, per un gruppetto di 
‘nostri’ studenti (Turbigo, 
Robecchetto con Induno 
ed Inveruno) è arrivato il 
momento di mettersi alla 

prova con l’esame per il consegui-
mento del patentino del ciclomoto-
re. Così, nei giorni scorsi, il gruppo 
di giovani si è cimentato nella pro-
va. Dei 55 ragazzi che hanno preso 
parte all’esame il 56% di loro ha 
superato il test prendendo, quindi, 
il patentino per poter condurre un 
ciclomotore. A seguire gli studenti 
nelle lezioni di preparazione le in-
segnanti Maria Rosa Aggio, Piera 

Angela Braga e Fiorenza Zanzotte-
ra con il supporto di altre colleghe, 
oltre agli agenti della Polizia loca-
le. Nel corso degli incontri i ‘ghisa’ 
del nostro territorio hanno spiegato 
ai giovani le regole fondamentali 
del Codice della strada: come com-
portarsi quando si è per strada alla 
guida di un ciclomotore, quali sono 
i segnali stradali principali ed, in 
modo particolare, quanto è impor-
tante l’uso del casco. L’Educazio-
ne stradale nelle scuole è, ormai da 
diversi anni, un’attività sulla quale 
le varie Amministrazioni ed i diffe-
renti comandi di Polizia locale del 
territorio puntano molto. 

Comune e Materna:
nuova convenzione

N
el corso della seduta 
consiliare dello scorso 
lunedì 30 giugno, dopo 
un lungo ed impegnati-
vo lavoro per la stesura, 
il Consiglio Comunale 

ha approvato lo schema di conven-
zione per il sostegno del funziona-
mento della scuola Materna Ente 
Morale, che avrà validità triennale, 
con scadenza il 31 dicembre 2010. 
La novità per il 2008 è rappre-
sentata dal fatto che l’Ente Mora-
le potenzierà la propri capienza, 
portando da 4 a 5 le sezioni, con 
un contributo annuale, da parte 
dell’Amministrazione, di 81 mila 
250 euro, 16 mila 250 euro in più 
(rispetto ai 65 mila precedenti), 
proprio per la gestione di questa 
sezione in più. Nello stesso tempo 
l’Amministrazione turbighese con-
tribuirà anche alla costruzione del-
la quinta sezione con un contributo 
straordinario di 5 mila euro (l’am-
montare di questo primo anno sarà 

quindi di 86 mila 250 euro). Con 
l’approvazione l’Amministrazione 
ha adempiuto alla già esistente de-
liberazione di Consiglio Comunale 
(numero 2 del 21 gennaio 2005), in 
cui era stato approvato l’emenda-
mento del consigliere di ‘Sviluppo 
Solidale’, Edoardo Stefani. Con la 
convenzione il Comune garantirà 
alla Scuola Materna Ente Morale 
anche il servizio scuolabus, mentre 
la Scuola si impegnerà ad operare, 
nell’autonomia dei propri indiriz-
zi e progetti educativi, con riferi-
mento agli orientamenti didattici 
vigenti, ad adottare un orario delle 
attività assimilabili a quello in vi-
gore presso la scuola statale. “La 
Scuola Materna - commenta il Sin-
daco Laura Mira Bonomi - poiché 
realizzata con il contributo della 
popolazione, svolge un essenzia-
le servizio di carattere educativo 
e sociale, senza scopo di lucro, a 
vantaggio dell’intera comunità tur-
bighese. 
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Sarà un’estate italo-irlandese

P
arlando del program-
ma estivo di Vanza-
ghello non potevamo
tralasciare un’inizia-
tiva molto suggestiva
e particolare. Stiamo

parlando della serata dedicata alla
tradizionale ‘Irish Music’ (musica
irlandese) che verrà interpretata da
un quartetto ligure, i ‘Careelon’,
nato nel 2005, che propone musica
tra il revival e il folk. I componen-
ti del gruppo sono Filippo Gam-
betta, che suona l’organetto, Da-
niele Biciego che, con le uillean,
creerà insolite e suggestive melo-
die, Claudio Deangeli alla chitarra
e Ivan Berto alle percussioni.
Quest’équipe, che farà partecipare
il paese alla manifestazione inseri-
ta  nell’ottava edizione dell’inizia-
tiva ‘Suoni e Voci dal Mondo’,
porterà all’interno delle ‘mura’ di
Vanzaghello questa sera, sabato 5
luglio, quell’atmosfera fresca e
allegra che avvolge l’Irlanda, una

s s
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terra in cui ‘magia’ è la parola
chiave. Sarà una serata imperdibi-
le, che vi farà sperimentare un in-
cantevole ed affascinante viaggio,
tra le musiche, le tradizioni e le
particolarità di una terra tanto lon-
tana, quanto ricca di bellezze pae-
saggistiche e di avvenimenti sug-
gestivi e che solo l’Irlanda è in
grado di offrire. 

di Laura Crespi

L
aria estiva e festosa che
si respira in queste setti-
mane nei nostri paesi ha
contagiato anche Vanza-
ghello che, per il mese
di luglio, ha pianificato

una serie di eventi tutti gratuiti e
tutti con un comune denominatore:
la musica. Il primo appuntamento,
dal titolo ‘Il Rock...a Vanza’, è

andato in scena ieri sera, 4 luglio,
dove è stato dato spazio alle band
locali e durante il quale si è esibito
il complesso ‘Amnesia’ che ha
proposto le cover dei maggiori
successi dei ‘grandi della musica’,
tra cui Vasco Rossi, Ligabue e
Zucchero. Il planning proseguirà
domani, domenica 6 luglio, con
l’inaugurazione del nuovo chio-
sco-bar di via Roma dove, per gli
amanti della musica leggera, sarà
presente un pianista che avrà il
compito di rendere gradevole la
vostra serata con musica da piano-
bar. Ma le serate musicali non fini-
scono qui. Il sabato successivo, 12
luglio, è prevista una serata dan-
zante; ad intrattenere il pubblico
sarà presente il gruppo ‘Regina di
Cuori’. Infine, per concludere in
bellezza il mese di luglio, il 19,
l’Amministrazione Comunale,
organizza, in piazza Pertini, il con-
certo dello storico gruppo pop ita-
liano: i Dik Dik. Insomma, qual-
siasi siano i vostri gusti,
Vanzaghello è pronto ad acconten-
tare tutti i palati.  
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‘Livingston Teatro’
tra danza e magia

N
ell’ ultimo sabato di
giugno, Spettacolaria,
la rassegna estiva di
spettacoli in piazza,
proposta dall’Ammi-
nistrazione Comunale,

ha visto come protagonista il
Livingston Teatro, che si è esibito
con ‘Terra sospesa’, spettacoli
infuocati di danza e performance
aeree. La compagnia si distingue e
prende una direzione artistica di
carattere performativo-teatrale,
usando gli strumenti del teatro,
della danza e delle performance
volanti. ‘Terra sospesa’ nell’insie-
me di tre fantastici scenari, una

terra infuocata che si risveglia in
una danza fra le più sensuali e
accattivanti, librandosi in maniera
vorticosa e spettacolare nell’aria in
un insieme di numeri volanti, in
uno, due, tre sagome viventi. Una
ricerca sulla verità del corpo e sul-
l’emozione che scaturisce da esso.
Una mescolanza tra passato, pre-
sente e futuro, ritualità e moderni-
tà, un lavoro da vedere, sentire,
toccare, percepire. Il prossimo
appuntamento sarà sabato 12
luglio, alle 16.30, in piazza
Tricolore a Bienate, con il mago
Barnaba, che presenterà ‘Il sale
magico’.

T
utto pronto a Bienate
per il tradizionale
Mercatino in notturna.
L’appuntamento è per
oggi, sabato 5 luglio, a
partire dalle 15 e fino

alle 24. Organizzato dalla Pro
Loco Bienate-Magnago, in colla-
borazione con lo Sci Club 3
Campanili e grazie al contributo

del Comune di Magnago, l’evento
vedrà per tutta la giornata le vie del
paese invase di bancarelle di anti-
quariato, oggettistica, rigatteria,
collezionismo, arti e mestieri, hob-
bisti. Inoltre, nel corso dell’inizia-
tiva, i più piccoli avranno la possi-
bilità di divertirsi e trascorrere
qualche ora in compagnia con le
giostrine, fatte venire apposita-
mente per loro. Nel corso del
Mercatino in notturna i presenti
troveranno anche la prima edizione
della ‘Bike Show’, in collaborazio-
ne con ‘Spirit Bikers’ di Busto
Arsizio, Esposizione di moto
Custom ed Harley Davidson e le
premiazioni per le moto più belle,
la Mostra di Bachicoltura, con
bachi da seta vivi, attrezzature
d’epoca per l’allevamento e la cura
dalle uova alla farfalla, mezzi ed
attrezzature d’epoca in dotazione
ai pompieri, in compagnia
dell’Associazione Nazionale Vigili
del fuoco della provincia di Varese. 

Mercatino Bienate:
shopping notturno

S
abato 14 giugno si è
tenuta la visita proposta
dal Circolo culturale 18
luglio al giardino della
Guastalla, che moltissi-
mi hanno visto, andando

all'Università Statale, alla
Biblioteca Sormani o al
Policlinico, ma pochi hanno avuto
il piacere di visitare attentamente.
“Il giro sarebbe dovuto durare
poco meno di un'ora- ci raccontano
le organizzatrici- ma vista la nostra
curiosità, si è protratto oltre le due
ore. La nostra guida, una guardia
ecologica volontaria, entusiasta e
capace d’entusiasmare i presenti,
ha finito col proporre di suggerire
al sindaco Letizia Moratti di far
diventare il piccolo parco, che per
di più è il più antico di Milano, in
cui si possono osservare ben 41
specie diverse di alberi, tra cui la

catalpa, il cosiddetto albero dei
sigari, insieme ad altri parchi, tra i
musei da rivalutare in vista
dell’Expo 2015”. Domenica 22
giugno il Circolo ha organizzato la
navigazione sui Navigli, disturbata
da un caldo eccessivo, mentre que-
st’oggi, sabato 5 luglio, in occasio-
ne del tradizionale Mercatino esti-
vo per le vie del centro di Bienate,
il Circolo 18 luglio sarà presente
con il proprio stand e proporrà due
giochi: il primo inviterà a ricono-
scere 13 città o paesi attraverso le
rispettive piazze, il secondo sarà
un gioco antico di abilità.    

Guastalla e Naviglio
insieme al 18 luglio

di Andrea Scampini

AZZIMONTI
SPURGHI

di Azzimonti Mauro & c. s.n.c.

CUGGIONO - tel: 02.97241316 / 347.8458209 

SPURGHI

 FOSSE BIOLOGICHE

  DISOTTURAZIONI

   LAVAGGI FOGNATURE



s s
FERNO/LONATE POZZOLOesabato 5 luglio 200820

Storica Battaglia di Tornavento

Casa delocalizzata ai Carabinieri
U

na casa delocalizzata al
Nucleo Protezione Ci-
vile Carabinieri in con-
gedo. E’ notizia dei
giorni scorsi come la
Regione Lombardia,

accogliendo la richiesta dell’Am-
ministrazione comunale di Ferno
in nome dell’Unione dei Comuni
di Ferno e Lonate Pozzolo, ha
infatti deciso di destinare ai
Carabinieri in congedo lo stabile
delocalizzato di via Tagliamento,
che rimarrà di proprietà di
Finlombarda e sarà concesso in
comodato gratuito al gruppo di

volontari della Protezione Civile
con l’unico impegno, da parte loro,
di restituirla qualora la Regione
Lombardia dovesse optare per una
più ampia azione di riqualificazio-
ne della zona. Parole di orgoglio e
di soddisfazione da parte del
Sindaco di Ferno, Mauro Cerutti,
in merito alla decisione presa dalla
Regione Lombardia: “Per il nostro
paese - ha commentato - si tratta di
un traguardo significativo che si
muove nella duplice direzione di
dare una sede più stabile ed ade-
guata ad un’importante realtà del
territorio, riqualificando al tempo

stesso uno degli immobili sottopo-
sti a delocalizzazione. Ma non
solo: in termini di sicurezza, asse-
gnare la struttura di via
Tagliamento al Nucleo Protezione
Civile Carabinieri in congedo
significa assicurare maggiori pro-
tezioni e garanzie ai cittadini, cre-
ando anche un effetto deterrente
rispetto ad eventuali episodi di
vandalismo ed occupazione abusi-
va che, nell’ultimo periodo, hanno
interessato diverse case delocaliz-
zate da parte di soggetti che non
hanno esitato ad approfittare dello
stato di abbandono di questi edifi-

ci”. Una concessione molto impor-
tante per il Comune alle porte di
Malpensa. Lo stabile di via
Tagliamento, infatti, in virtù della
sua particolare capienza, ha le
capacità utili per accogliere tutti i
volontari del Gruppo, oltre ai vari
mezzi a loro disposizione e che
potranno essere così dislocati in un
unico luogo (oggi sono concentrati
tra Samarate e l’ex casa Ferrario di
Ferno). Si tratta ovviamente di una
scelta importante che guarda al
Nucleo Protezione Civile Carabi-
nieri in congedo ed all’intera citta-
dinanza.    

C
ome di consuetudine,
sabato 28 e domenica 29
giugno a Tornavento,
piccola frazione di
Lonate Pozzolo si è
svolta la rievocazione

storica della battaglia di
Tornavento che, il 22 giugno 1636,
vide scontrarsi l’esercito spagnolo,

che occupava il milanese, e l’eser-
cito francese-sabaudo, che aveva
assediato il Piemonte. Molto coin-
volgente il programma che ha
visto, sabato 28 giugno, in piazza
Parravicino, l’esibizione di alcuni
gruppi di ballo, vestiti con i tipici
costumi settecenteschi. Invece, la
domenica è stata dedicata alla vera
e propria simulazione, iniziata alle
11 con la disposizione degli
accampamenti e delle linee difen-

di Laura Crespi sive, per continuare alle 16 con la
presentazione dei Gruppi di parte-
cipanti, e per giungere, finalmente,
al momento clou della giornata: la
rievocazione della Storica
Battaglia. Grande ovviamente la
soddisfazione tra gli organizzatori,
‘I Cavalieri del Fiume Azzurro’,
confraternita culturale enogatrono-
mica, per l’ottima partecipazione.
Tante infatti sono state le persone
che, come ogni anno, non hanno

voluto mancare a questo importan-
te e caratteristico appuntamento
con la storia del nostro territorio.
Molti i cittadini della piccola fra-
zione di Tornavento, di Lonate
Pozzolo e di Sant’Antonino, ma
anche dei paesi vicini, che erano
presenti alla rievocazione ed alla
serata con l’affascinante esibizione
dei gruppi di ballo in costume.
Complimenti a tutti per l’ottima
organizzazione.   
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C
astano e la Virtus Ma-
donna dei Poveri guar-
dano ai più piccoli. E’,
infatti, notizia dei giorni
scorsi la nascita di una
vera e propria Scuola

Calcio, rivolta ai bambini nati nel
2000 e 2001, voluta fortemente
dall’Associazione sportiva di cal-
cio della par-
rocchia casta-
nese. Per incen-
tivare i giova-
nissimi atleti, i
futuri allenatori
Marco e An-
drea hanno or-
ganizzato delle
giornate dimo-
strative che so-
no andate ‘in
scena’ gli scor-
si 16, 23 e 30
giugno, mentre
l’ultimo appun-
tamento sarà il
prossimo lune-
dì 7 luglio. Qu-
attro incontri durante i quali i bam-
bini potranno capire, con percorsi
semplici e adatti alla loro età, le
regole di questo sport e imparare
ad apprezzarlo, avvicinandosi

La Scuola Calcio
alla ‘Virtus Mdp’

Grandi risultati
per l’ASD Lemer

U
na società che va forte
in tutti i sensi, l’ASD
Ceramiche Lemer di
Buscate, con una squa-
dra di atleti davvero
competitiva. Sabato 21

giugno la società buscatese ha sba-
ragliato la concorrenza nel Gran
Premio ‘B.S.S. Servizi e Smalti-
menti’, una gara ciclistica riservata
ai tesserati U.D.A.C.E. e agli Enti,
tenutasi a Buscate su un percorso
di 80 chilometri. L'ASD si è aggiu-
dicato il Trofeo per il primo posto
con ben 41 punti. Un risultato con-
cretizzato grazie alla tenacia degli
atleti blu-fuxia. In particolare, un
plauso va al pluripremiato France-

sempre più a quelli che sono i
valori veri dello sport, in generale,
dall’amicizia, al rispetto dei com-
pagni e degli avversari, fino al
divertimento, prima dei veri e pro-
pri corsi che inizieranno a fine set-
tembre, in concomitanza con le
altre Associazioni sportive. Un’ini-
ziativa lodevole, che insegna ai più
piccini l’importanza del ‘lavoro di
squadra’, quanto possa essere
divertente giocare con i propri
amici con giochi che non siano i

video games,
che faccia loro
sperimentare
ed amare l’a-
drenalina che
scorre nelle
vene prima di
una partita e
che faccia ca-
pire quanto,
anche nel gio-
co, sia impor-
tante il rispetto
delle regole,
dei compagni e
degli avversari.
E’ il gioco di
squadra più a-
mato dai ragaz-

zi e che, con questa iniziativa,
verrà esteso anche alle fasce di età
più basse. La speranza degli orga-
nizzatori è che siano in tanti ad
aderire a questa bella iniziativa. 

sco Gionfriddo, arrivato primo nei
Veterani e a Gianangelo Pisani,
terzo per i Senior. Altra importante
manifestazione di cui la società
sportiva buscatese è stata l’orga-
nizzatrice è stato il ‘Gran Premio
Arconate, Comune d’Europa’,
svoltosi nella serata di venerdì 27
giugno, alla presenza del Sindaco,
Senatore Mario Mantovani e del-
l’ospite d’onore, ‘El Diablo’
Claudio Chiappucci. L’iniziativa
ha visto la partecipazione di alcuni
dei migliori atleti della società blu
– fuxia, tra i quali il già noto
Francesco Gionfriddo, che anche
in questa occasione è riuscito a
conquistare il primo posto,vincen-
do quasi nettamente la volata sul
secondo Cristiano Parriniello. Sod-
disfatti il patron Leuzzi ed il presi-
dente Mario Colombo. 

di Laura Crespi di Francesca Favotto
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S
i è tenuta sabato 28 giu-
gno la 15esima edizione
di ‘Aquathlon’, una gara
multidisciplinare a squa-
dre organizzata dal Ca-
noa Club Milano con la

collaborazione del Consorzio Par-
co Lombardo Valle del Ticino, Na-
vigli Lombardi scarl, Consorzio
Villoresi e dei Comuni di Bernate,
Boffalora, Cuggiono e Robecchet-
to con Induno. La manifestazione
comprendeva un percorso per tutti
i gusti con 5 sport all’aria aperta:

Il Trofeo Iride all’Atletico Encanto

L
o scorso lunedì 30 giu-
gno si è tenuta a Mesero
la fase finale del torneo
di calcio a 7, ‘Secondo
Trofeo Associazione Iri-
de’. A scendere in cam-

po per prime sono state le due
squadre in lotta per aggiudicarsi il
terzo gradino del podio; a sfidarsi
sul terreno di gioco i ragazzi della
“The Boys of the Old School” e
“Bad Orange”, con la seconda
squadra vincente dopo una partita

di netta supremazia. A giocarsi la
finalissima invece sono state le
stesse squadre dello scorso anno,
Atletico Encanto, un anno fa
Marson, e Claudio Team. Dopo
una finale a viso aperto, a salire sul
gradino più alto del podio que-
st’anno è stata l'Atletico Encanto
con il risultato di 1 – 0.  Al termi-
ne delle partite sono state premiate
le tre squadre finaliste ed è stato
consegnato il trofeo al capocanno-
niere, Luca Bertoni, che già lo
scorso anno si era aggiudicato il
prestigioso riconoscimento. Un
grosso applauso agli organizzatori
ed arrivederci al prossimo anno.      

kayak da Castelletto di Cuggiono
al ponte di Boffalora, Mountain
Bike con un percorso di 12 chilo-
metri, nuoto con 1800 metri nelle
acque del Naviglio Grande, corsa
per un tratto di 5 chilometri nel
cuore verde del Parco Ticino, e
canadese, dalla Padregnana a
Castelletto. A sfidarsi 11 squadre
composte da 6 elementi che si sono
dati il cambio durante le varie fasi
della staffetta. Aquathlon è una
manifestazione molto importante
perché, oltre a fondere diversi
sport all’aria aperta, permette di
far conoscere tutto ciò che più c’è
di bello nel nostro territorio.       

di Luca Zoia

di Jessica Colombo

‘Aquathlon’: sport tra la natura

VENDESI - AFFITTASI
LABORATORIO  ZONA CENTRALE  - AREA CORTILIZIA

COMUNE ED ESCLUSIVA , RISCALDAMENTO AUTONOMO
N.1 UFF. DIREZ.  +N.1  CON VETRATE - MQ.350

INGRESSI  SU VIA CAVOUR / SAN FERMO
CUGGIONO - Z.CENTRO - TEL.02/974030  -  339/ 405.99.53
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